

Aktivitäten der Stiftung „Go(o)d Will“ im Jahr 2013

Unsere kirchliche Stiftung hat seit ihrer Gründung im Jahr 2007 ein Stiftungsvermögen von ca. 117 Tsd. € angesammelt. Darauf können wir stolz sein! Ein herzliches Dankeschön an alle, die zu diesem Stiftungskapital beigetragen haben, insbesondere auch durch Zustiftungen aus Anlass von runden Geburtstagen und Goldhochzeiten. Außerdem überließ das Bistum der Pfarrgemeinde St. Petrus Gau-Bischofsheim aus dem Verkaufserlös eines Grundstücks 5.000 € für unsere Stiftung.

Nach einer Projektförderung für die Außenrenovierung der Kirche in Lörzweiler im letzten Jahr hat der Stiftungsvorstand dieses Jahr beschlossen, die verfügbaren Mittel aus dem Jahr 2012 in Höhe von 1.493,95 € für die anstehende Innenrenovierung der Kirche in Gau-Bischofsheim zu verwenden.

Herausragendes Ereignis dieses Jahr war der Spendenlauf am 25. August 2013 in Gau-Bischofsheim, der inzwischen zum vierten Mal ausgetragen wurde. Die Veranstaltung heißt „Go(o)d Will Fun & Run“, da es außer laufen (run) auch viele Spiele gibt, die Spaß (fun) machen sollen. Begonnen hatte der Tag mit einem stimmungsvollen Familiengottesdienst im Bürgerhaus. Anschließend nutzte die Katholische Öffentliche Bücherei (KÖB) Gau-Bischofsheim, die erstmals an der Aktion „Lese-sommer“ teilgenommen hatte, die Gelegenheit der vielen anwesenden

Familien für ihre Preisverleihung an die fleißigsten Leserinnen und



Leser des ersten bis fünften Schuljahrs. Zum Spieleparcours zählte wieder ein Sommer-Biathlon mit einer Laufstrecke durch die Unterhofstraße und Lasergewehrschießen bzw. Dosenwerfen für Kinder unter zehn Jahren. Beim Torwandschießen war der Hauptpreis, das Mainz 05-Trikot mit den Spielerunterschriften, heiß begehrt. Bastelmöglichkeiten, Geschicklichkeitsspiele und ein Bücherflohmarkt rundeten das Programm ab. Als Moderator begeisterte Stefan Herok mit seinen temperamentvollen und gut gelaunten Beiträgen. Das Grillteam um Maria und Willi Eifler versorgte die Teilnehmer auf bewährte Weise mit Gegrilltem und Pommes, eine Kuchentheke mit gespendeten Kuchen aus der gesamten Pfarrgruppe ließ keine Wünsche offen. Ein besonderes Dankeschön gilt den Jungen Erwachsenen der Pfarrgruppe, die den Spieleparcours betreuten und bei der Organisation und Technik wertvolle Arbeit leisteten.

Der Gesamterlös des Festes in Höhe von 1.079,36 € kam je zur Hälfte der Stiftung Go(o)d Will und der deutschen Flutopferhilfe 2013 zugute.

**Für den Stiftungsvorstand:
Ursula Bosman**